

Solo estaba soñando

Publicado por: José Raúl

Publicado el : 5-6-2021 23:13:47

Una noche, cansado de volar mis pensamientos al pasado dejaré esta vida de placeres para volver a vivir sin prisas ni dolores pues cansada esta mi alma de llorar en vano, y vivir, ya no es vivir
Un día mi cansado corazón no sentirá más un solo desprecio ni mis ojos miraran como otros labios besan lo que ayer fue mío, no habrá llanto en mis ojos ni el filo del cristal de la mentira me lastimará hasta sangrar

Cuando alguien me pregunte por qué jamás me case le diré que mi destino fue así más llevare por siempre en cada rincón de mí, los recuerdos de cada dama que en su momento ame
Cuando su pregunta se torne más insistente le diré que para qué el matrimonio en papeles si es más bonito cuando se escribe en el corazón, que de mi parte escogí los recuerdos por esposa y duermo con la soledad pues con ella he escrito los momentos más tristes y felices de mi vida

Aunque nadie sabe que muy en el fondo creo nací para llorar y el dolor para mí son los brazos de una dama, su nombre, no importa, no tiene sentido todo en mi vida ha sido en nombre del amor
Pero que hermosa ha sido mi vida pues cuando me vi llorando comprendí que de verdad estaba amando y cuando creí que me amaban me dieron siempre la espalda para comprender así que solo estaba soñando más de lo pasado, ya nada importa

Solo hay algo que me espanta pero tengo la esperanza de vivir más de cien años después de partir en una de mis frases, en uno de mis versos y postergar un poco más mi nombre de la muerte.